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 民間の救援輸送をストップ、更に…  
  

   支援物資の情報が漏洩した。社員と 

   家族のメールや携帯番号の提示を？ 

  
 で、怒りが爆発！『ワレ…PEACEBOATけ！』『…アノ…辻元んトコけ…』とバレバレ！ 
   
 「国会議員って言うのは、国民の生命と財産を守るといわれてるけど、私はそんなつもりでなってへん。私は国家の枠をいかに

崩壊させるかっていう役割の国会議員や」……得意になってイベントで講演した内容を週刊新潮（平成17年10月13日号P30～

P31）に暴露されて大恥かいた筋金入りの反日極左活動家。それが現在の辻元清美災害ボランティア担当首相補佐官だ。冗談

ではなく現実だ。 
  
 さぞかし災害救援にその豊富な知識？を活かして活躍中なのかと思っていたら、なんと民間の救援物資輸送を邪魔して数日間

もストップさせていた、という事件（？）を暴露したツイッター情報が数日前からネットで広範に流され、またまた国民の怒りをかっ

ている。 
  
 詳しくは下記のリンク先のテキスト読んでほしいのだが、辻本補佐官のスタッフが支援物資の情報漏洩を理由に、協力会社の

社員やその家族までのメールアドレスや携帯番号の提示を求めたことで、集まった人々の怒りが爆発！そしてついに『ワレ…PE
ACEBOATけ！』『…アノ…辻元んトコけ…』とバレて、収拾がつかなくなった顛末が臨場感豊かな文章でつづられている。さて、

皆さんはこの情報、どう思われるだろうか？。 
  

・救援物資が現地入りしてないーあ～るさんの日記より 

  

行政の指示待ち？  

 

滞留する膨大な支援物資  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
  

 日本再生へ！東北関東大震災 私はこう考えた 

  
 WILL5月号が発売されています。大地震発生から二週間でこれだけの緊急大特集を組んだのですから、編集部は徹夜の連

続、てんやわんやだったでしょう。この短期間に「日本再生へ！東北関東大震災 私はこう考えた」の特集に以下の30人の寄稿

を収録しています。 
  
 李登輝・日下公人・曽野綾子・山内昌之・西尾幹二・西部邁・嵐山光三郎・金美齢・佐藤優・和田秀樹・猪瀬直樹・勝谷誠彦・門

田隆将・関岡英之・一色正春・野口健・石井英夫・加瀬英明・北康利・石井光太・小林よしのり・麻生幾・西村眞悟・笹幸恵・大下

英治・深田祐介・諏訪澄・斉藤環・田原総一朗・すぎやまこういち。（敬称略） 
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 この緊急特集とは別に、「亡国菅政権」をテーマに、渡部昇一、山際澄夫、東谷暁の三氏が寄稿してますが、お馴染み元気な

闘うジャーナリストの山際澄夫氏が菅直人、蓮舫、辻元清美の三人を痛快に滅多切りにしています。ほとんど私の持っている印

象と同じです。そこでその辻元清美の部分を抜粋して以下で紹介致します。というわけで本日は鳥肌が立つほど大嫌いな「辻元

清美スペシャル」をお届けします。  
  

 
 WILL5月号は定価780円で好評発売中です（画像クリックで目次ページ） 

  

国難を延命に利用 菅総理の卑しい魂胆 

ジャーナリスト 山際澄夫  

 まれに見るバカ女 

  
 （前略）被災地支援のボランティアの取りまとめ役として、新たに首相補佐官に起用されたのが辻元清美氏だ。辻元氏は国会議

員になる前、平成九年の阪神大震災のときにボランティアとして神戸に乗り込んだ経験があり、その後、NP0法の成立に尽カし

たことなどが起用の理由のようだ。 
  
 しかし、『まれに見るバカ女』（宝島社）という本では、その活動ぶりについてこう記されている。 
  
＜阪神大震災では、若者たちのボランティア活動がクローズアツプされた。救援物資をいっぱいに詰めたリュックを背負って、不

通となった鉄路を黙々と歩む若者たちの姿に、常日頃「近頃の若者は……」と嘆いていた大人たちは心を動かされた。そんな純

朴な若者たちを尻目に、ろくに救援物資も持たずに印刷機だけを持ち込んで、自己宣伝と政府批判のビラを撒き始めた連中がい

た。それが、辻元清美率いる自称・市民団体「ピースボート」である。彼らが被災地でばら撒いたミニコミ紙『デイリーニーズ』には

「国は地震のあった十七日付けで公庫の返済分をしっかり引き落としよった」などという「被災者の声」が載ったが、それを読んだ

多くの被災者が口先ばかりの辻元達にインターネット上で憤りの声を上げた＞ 
  
 菅首相と同じ系譜に属する村山富市政権のもとで起こった阪神大震災は、自衛隊への出動命令が遅れ、みすみす犠牲者を増

やしたことで知られるが、ネット上ではこのとき被災地で酷い自衛隊批判を繰り広げたのが辻元氏のグループだと攻撃されてい

る。 
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              辻元清美 エピソード ウイキペディアから 
2005年（平成17年）、親交のある社会活動家・北原みのりが経営するアダルトグッズ専門店が、東京・渋谷のライブハウスで開催した女性限定のイベ

ント「女祭」[24]に参加した。北原の店では女性向け性具であるバイブレータ等が販売されているが、辻元は自らのサイン入りの大人のおもちゃを競

売にかけた[25]。週刊新潮の記事を紹介したブログはこちら「アダルトショップ」主催イベントで講演した「辻元清美センセイ」 
  
 その詳細は分からないが、辻元氏は以前から過激派とのつきあいが囁かれ、ピースボートは北朝鮮と深いつながりがある。ま

た、辻元氏の政界進出のきっかけが社民党の土井たか子氏に誘われたことであることなどを考えても、辻元氏が反靖国、反自

衛隊、反安保、親北朝鮮などの過激な左翼政治家であるのはたしかである。 
  
 実際に辻元氏は、天皇陛下について「私はいま『護憲派』と一言われているわけですが、本当のことを言えば、1条から8条はい

らないと思っています。天皇制を廃止しろとずっと言っています」（平成十二年護憲の集いでの講演）と述べていたとされている

し、また、国旗・国歌法案が審議されているときに、＜広島県の校長先生を自殺に追い込んだのは法制化していないからではな

く、儀式に日の丸・君が代を持ち込んだからだ＞（平成十一年七月二十二日朝日新聞）と反対理由を語っている。 
  
 それだけでなく、秘書給与の詐取で有罪が確定したのも、そう遠い過去ではない。やはり、左翼崩れの菅首相や仙谷由人氏と

はウマが合いそうだが、国民多数にとっては受け入れられぬ政治家である。 
  
 民主党政権は検察への指揮権発動を否定せず、死刑廃止論者の千葉景子氏を法相に、また、ソウルで反日デモに参加した岡

崎トミ了氏を国家公安委員長に選んだが、最早、なんでもありの恐ろしい政党である。（後略、WILL5月号 P239－P240から抜

粋） 
  

-------------------------------------------------------------------- 

大震災の政府対応は 

「あんた、あほとちゃう」  

 
 「正論大賞」受賞記念大阪講演会で講演するジャーナリスト 
の桜井よしこさん＝３１日午後、大阪市北区（甘利慈撮影） 

  
 櫻井よしこ氏、正論大賞受賞記念大阪講演要旨  
 地震、津波、原発という三重の苦難。日本人としてこの国難をいかに乗り越えるか。わが祖国をしっかりと再建しようという思い

3まれに見るバカ女！辻元清美：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2221634/



は誰もが共有するものだ。 
  
 被災地に入った岩手の知人は、自衛隊と消防がいかによく働いていたかを見たという。また別の医師は、行政の援助の遅れに

不平不満も言わず迎えてくれた過疎集落の人たちに感激したと話した。危機に際し、助ける日本人も助けられる日本人も立派だ

った。 
  
 ところが政府の対応はどうか。福島第１原発はあの地震にも耐えて原子炉を止めるという日本の技術力の素晴らしさを示した

が、冷やすという次の段階でつまずいている。人災の面もあるだろう。３週間もたつのに中央政府のリーダシップがまるで見えな

い。 
  
 菅直人首相の支持率は震災後に急上昇した。国民の気持ちに応えて全力で立ち向かわなくてはいけなのに、国家意識の欠如

が甚だしい。安全保障会議の開催という強力な権限が付与される方法があるのに、全く開かれていない。開催すれば全閣僚を

集め、問題点と対処方法を見つけるよう指示を出すことができるのだ。 
  
 思い余って官邸に電話したら、官僚の一人が「忙しすぎて開けない」と答えた。ここは大阪だから関西流でいえば「あんた、あほ

とちゃう」だ。こんな体たらくがあるだろうか。（後略、産経ネットから） 
  

-------------------------------------------------------------- 

米、秘密組織も投入！ 

 
産経新聞4月1日2面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

------------------------------------------------------------------------------- 
  

陸奥宗光に学ぶ「明治の外交力」 

 
【岡崎久彦】   [桜H23/3/31]  
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--------------------------------------------------------------   

 「凛として愛」 

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 

  
お奨めの名作です。是非ご覧下さい。 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(72) 

コメント(72) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/04/01 05:33Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
被災地を国有化し再建、復興特別立法で方針 

 
政府・民主党が東日本巨大地震の被災からの復興に向け、４月中の成立を目指す特別

立法の概要が３１日、明らかになった。 

 
 津波被害を受けた海沿いなど生活再建が難しい土地が少なくないことや、東京電力福

島第一原子力発電所事故対応の長期化も見据え、国が集団移転の費用の４分の３を負

担する現行制度を見直し、負担割合を引き上げる。 

 
 集団移転後の空き地を国が速やかに購入、国有地化する仕組みも導入し、地域の一体

的な再整備を進めることで地域再建を図る。 
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 財源面では、レギュラーガソリンの全国の平均価格（１リットルあたり）が３か月連続１６

０円を超えると旧暫定税率分（約２５円）を減税する制度を廃止する。減税を実施すると数

千億円単位で減収になるためだ。（2011年4月1日03時12分読売新聞） 
 
http://www.yomiuri.co.jp/politics/news/20110331-OYT1T01094.htm 
 
・復興には空前の国債発行が不可避だが、その前にこの反日政権を交代させる事が前

提条件だ。 

2011/04/01 05:49

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
【千代田区】(確)4/3(日)デモ「復興に向けて日本国民一致団結 

 
集合:13:45 場所:常盤橋公園  
デモ行進 日比谷公園に到着後、東電前に移動 

 
東京電力本社抗議  
「情報隠蔽、国民の生命財産を危険にさらす東電糾弾!!」  
集合:15:30 場所:東京電力本社前   
 
主催:日本侵略を許さない国民の会  
 
※拡声器、プラカード持込ＯＫ  

ただし、新興宗教、物品販売目的の方は、参加ご遠慮願います！  
※地方選挙期間なので、政治団体、政党、個人に対して公職選挙法に触れてしまいます

ので、タイトル通りのデモです。 
※東電は嘘つき企業なので、大いに責任追及しませう！  

 

2011/04/01 07:51Commented by しばりょう さん 

おはようございます、 

 
善意の義援金 700億円と空前の数字と聞きます。 
素晴らしいですね。 

 
継続しそうな、子供手当て、1兆円強です。 
 
これを、被災者に配れば、相当の金額になります。 

 
人の命が大切なら、こんな、あほなこと、一時的に 

 
やめれるだろうと。 

 
融通利かない、政治に怒りを覚えます。  

 

2011/04/01 08:35Commented by abusan１２３ さん 

辻元清美に付いては読者にとっては余りにも「常識」過ぎる 
話題ですので却ってレスに困りますな(^◇^;) 
 
余りにも馬鹿馬鹿し過ぎて非難の価値も有りません┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
この稀に見る馬鹿女は。  

 

2011/04/01 09:06Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>継続しそうな、子供手当て、1兆円強です。 
>これを、被災者に配れば、相当の金額になります。 
 
普通の人はそう考えるでしょう。でも、民主党政権は党益優先ですから。 

 
>融通利かない、政治に怒りを覚えます。 
 
そろそろ行動を移さないと「やばい」かも知れません。 
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2011/04/01 09:08Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
連日、様々な情報を収集した上での更新、お疲れ様です。さて、震災が発生して20日が

経過しましたが、ネット上でデマ、チェーンメールが多発しているようです。とくにツイッター

は文章が短いこともあり、デマも多いようです。 
私は増税を含む現政権の震災対策には疑問を持っており、花うさぎ様の活動には頭が下

がるのですが、情報の確認がとれないものを掲載すると、せっかくの格調高いブログの内

容を傷つけることになるのではないかと心配です。 
例えば、「避難所で低体温症により死者が出ている」という情報が流れていますが、どの

避難所で、いつ、何人死亡したのかという事実情報がまったくありません。また、今回、ご

紹介いただいた物資の件ですが、私も昨日、見ました。いかにも辻元氏がやりそうな感じ

はしますが、この情報だけで「事実である」と判断するのは危険かと思います。 
この辺り、花うさぎ様は十分、熟考した上で、エントリーをまとめていると思いますが、こう

いう非常時故に、平時以上に慎重になった方がよろしいかと思います。  

 

2011/04/01 09:09Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>辻元清美に付いては読者にとっては余りにも「常識」過ぎる 
>話題ですので却ってレスに困りますな(^◇^;) 
 
すいません。目新しい材用はないのですが、一度私も書いてみたかったのです。 

 
>この稀に見る馬鹿女は。 
 
たんなるいバカ女だけならよいのですが、国家権力を握るとそれを使って悪さをする懸念

がぬぐえないのですよ。今回、それが早くも一部表面化したという話題です。 

 

2011/04/01 09:12Commented by usaginomimi さん 

おはようございます、花うさぎさま。 

 
わかりやすく興味深い内容のエントリー、ありがとうございました。 
なかなか本屋さんに行っている余裕が無いのですが、 
ご紹介いただいたWillは、絶対に買おうと思いました。 
テレビは「日本頑張れ」と歯の浮くような言葉を並べるばかりで、 
現政権の問題を見事にスルー・擁護しています。 

 
またおじゃまさせていただきます。いつも情報、感謝申し上げます。 

 

2011/04/01 09:36Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
・国難を延命に利用 菅総理の卑しい魂胆 
・まれに見るバカ女・大震災の政府対応は「あんた、あほとちゃう」  

 
はぁ～。 ( もうため息しか出てきません。) 
怒りのコメントはミンス党及び各議員HPへ、花うさぎさんへのコメントは 
以下の通りです。 

 
統一地方選挙の投票日が間近にせまっております。この選挙の結果を 
ミンス殲滅への前奏曲としたい。今はただそれだけです。 
izadlo さん(IZAのブログ主さん)から教えて戴きました。 
「元気な日本も不幸にさせる、民主党」 
「菅国人の生活が第一 民主党」に加え 
「もう騙されない、甘い言葉と民主党！」 
「気をつけよう、その無所属は民主支持！」 

 
菅内閣総辞職と引き換えに連立政権誕生の噂もありますが、現時点では 
これらの標語の拡散によりミンスの外堀を埋めることが肝要かと。 
(対象-50％を超える無党派層) 
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本籍地は民主党、現住所は無所属のカメレオン議員(国会には 
エリマキトカゲと呼ばれる議員もいますが。)も含めて殲滅が 
再生日本の第一歩かと存じます。 

 
 
 
 

2011/04/01 10:22

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>こういう非常時故に、平時以上に慎重になった方がよろしいかと思います。 

 
ご忠告ありがとうございます。 

 
実は上の話しには前段がありまして、二階堂発の情報が二週間前に、また物資を送り込

んでいるのに被災地にまで届いていないという情報を色々見てきましたので、かなり信憑

性が高いかも、あの辻元ならいかにもやりそうだ、と判断したのでした。 

 
ただ、「机を投げた」という部分は脚色っぽい気がしましたが、ええい！この際だ、というの

が本当の処です(^^；。 

 

2011/04/01 10:23

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
６分２６秒に亘る無言のユーチューブは説得力大ですね？ これら支援・救援

物資の取り扱いの責任者がこの非国民辻元とは「悪い冗談」など等で済ませる問題では

有りません。何で此れを野党が追及して引きずり降ろせないのか理解する術を知りませ

ん。それとも野党の連中、この人事は良い人事だと思っているのでしょうか？ 此れも仙

谷の進言をそのまま受け入れたのでしょう。日本人として恥ずかしい事柄です。  

 

2011/04/01 10:24

Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん おはようございます。 
 
>ご紹介いただいたWillは、絶対に買おうと思いました。 

 
おっ、ありがとうございます。 

 
>現政権の問題を見事にスルー・擁護しています。 
 
この政権では日本は復旧復興は出来ないと思いますよ。 

 
日本解体が目標の連中がわんさかいるのですから、金だけじゃぶじゃぶ使って日本をパ

ンクさせるかも知れません。 

 

2011/04/01 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
>>「元気な日本も不幸にさせる、民主党」 
>「菅国人の生活が第一 民主党」に加え 
>「もう騙されない、甘い言葉と民主党！」 
>「気をつけよう、その無所属は民主支持！」 
 
う～む、うまいですね(^^)。 
 
>も含めて殲滅が再生日本の第一歩かと存じます。 
 
大賛成です。できれば隠れ民主党も含めて壊滅状態にしたいですね。  

 

2011/04/01 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>６分２６秒に亘る無言のユーチューブは説得力大ですね？ 
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昨夜はじめて見たときは驚きと怒りで一杯でした。 

 
＞これら支援・救援物資の取り扱いの責任者がこの非国民辻元とは「悪い冗談」など等で

済ませる問題では有りません。 

 
本当ですよね。左翼が権力を持ったときの怖さがここにあります。 

 
＞何で此れを野党が追及して引きずり降ろせないのか理解する術を知りません。 

 
そうなんですよ。世の中は自粛オンリー、野党は非常時だからと遠慮しっぱなし。 

 
その非常時を利用して反日軍が日本解体を急加速させているというのに、歯がゆいで

す。 

2011/04/01 10:39

Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
abusanさんのおっしゃる通り、辻元の悪行はあまねく知れ渡っていますが、改

めてこやつの悪行を白日の許に曝け出して頂き有り難うございます。 

 
この反日、反皇室、悪女辻元清美に神罰の下されんことを念じます。  

 

2011/04/01 10:50Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま おはようございます。 

 
ピースボート私のところにもポスターを貼ってくれ、ときましたのでお断りしました。 
トンカツ屋さんの店先にも同じポスターが貼ってあったのでやめさせようとしたのですが、

つれに止められて、次に行ったらありませんでした。 
しかし、今も地味に活動しているんだ、と感心しました。 
まあ、平和とか言う輩にろくなやつはいませんね。 

 
 
前回、天皇皇后両陛下が被災者をお見舞いの記事を読ませていただいて、神社に参拝

に行きすがすがしくありがたく思っていたのに、帰りに犬の糞を踏んだような気になりまし

た。 

 
それから、ご存知かもしれませんが、西田議員からビデオレターです。 
「日本復興は菅の追放から」ですね。 

http://www.youtube.com/watch?v=OhfC65vYXRI  

 

2011/04/01 11:00Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございます。  

 
３/３０のコメントの続きです。  
 
 
国賊売国奴辻元清美の(笑)議員会館に電凸をして、週刊ポストの、部屋と秘書官がない

と、仕事が出来ひん。と発言したとの記事は、事実か？と聞いたら、公設または私設秘書

の男が『あれは違います』と答えましたが、明確に否定しませんでしたよ(｀へ´)  
 
 
それと私が、今回の地震は戦争に匹敵する有事だから、日本全体で取り組む必要がある

でしょう！と言ったら、『災害を戦争に例えるのは、どうでしょうか？』と、左翼臭全開の答

えがありましたよ(－＿－メ)  
 
 
ところで、この後に過激派や北チョンと(蔑)関係の深い国賊売国奴団体PEACE 
BOATに(怒)、電凸する予定ですε=┏( ・_・)┛  
 

 

2011/04/01 11:08Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 おはようございます。 
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私も『あ～るさん・・・』を読みましたが、新左翼ツジモトであればやるなと思って

おりました。 
このバカ女！補佐官就任に際して、個室の執務室と秘書官数名の配置をアホ

菅におねだりして実現させたそうですね。国家危機を私欲の実現に利用しよう

とする卑しき人間です。 

 
ところでアホ菅、性懲りもなく、あす被災地の陸前高田市の避難所と福島第１原発対策本

部へ行くそうです。 

http://www.yomiuri.co.jp/feature/20110316-866918/news/20110401-O
YT1T00238.htm 
 
現地の迷惑になってはと、東京の避難所へのお見舞にとどめられておられる陛下のご配

慮、大御心とは雲泥どころのさではありません。何としても目立ちたい、ただそれだけの

『我欲』そのものです。 

 
陸前高田を含む三陸沿岸では陸海空３軍、警察・消防・海保と『Operation Tomodach
i』で協力して頂いている米軍とで今日から３日まで集中的に不明者捜索をしています。 
http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110401/dst11040108580017-n1.
htm 
コイツが行けば、まちがいなく邪魔になります。 

 
陸前高田の避難所に行くのであれば、福島第１原発では是非とも放排水・復旧をしている

建屋に赴き作業担当者を激励させるべきです。 
それもせずに、ただあの寝ているか起きているか判らない顔を下げて行くだけならば、『我

欲の塊のアホ菅に天罰を』下していただきたい。 
切に願います。 

 
先ほど文化放送のラジオで、元外務省の佐藤優氏が今震災に対して世界各国各機関か

ら寄せられた援助に対する国会の感謝決議、ならびに当該国の新聞等への感謝の意を

示す首相名の意見広告をただちにしなければならないと言っておりました。なるほどと思

います。与野党問わずこれは『国』としての姿勢が大事です。心ある自民党の議員、さし

あたり西田昌司議員に提案してもらいです。 
個々の役割分担というアタマのない全体主義のミンシュ党には望めません。 

 

 

2011/04/01 11:08Commented by okasan6043 さん 

★ 本当に辻本バカ美には呆れます。 

 
 それから、気が付いたことがあります。 

 
 よくニュースで見聞きするのですが、 
 東電の現場作業員が１日２食で頑張っているとか、 
 その食事も乾パンと缶詰だけ。 

 
 また現場で働いている自衛官も暖かい食事は 
 被災者にあげて、自分たちは缶詰だけ。 

 
 彼らに何か元気の出る物はあげられないものか？ 
 チョコレートあたりがカロリーがあって 
 甘くて、保存も良いと思います。 

 
 イラク戦争で、米軍が現地の飲物を飲んでいるのを 
 見たペプシ・コーラ社長が「アメリカの恥だ」と言って 
 直ちにコーラを数万本送った話がありました。 

 
 日本の食品会社あたりが、これら現場で働いている人達に 
 何か送る・・・というようなことは出来ないのか？ 

 
 被災者も大事ですが、彼ら現場の人達も大事にしなくては 
 ならないと思います。 

 

2011/04/01 11:30Commented by hatchan さん 
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花うさぎさん おはようございます 

 
第2原発に街宣車侵入＝県警、2時間後に確保―福島 
時事通信 3月31日(木)21時45分配信 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110331-00000178-jij-soci 
 
原発の警備はどうなっているのでしょうか？ 
以前青山茂晴さんが、「今度の震災でテロに対する原発の弱点が明らかになった。私は

以前から緊急停止した後の冷却の問題を言っていたが、無視されてきた。原子炉本体を

攻撃しないでも、付随施設を壊せば目的を達成できる。」と言うようなことを、おっしゃてい

ました。 
グーグルアースで見ても、塀のようなものは見当たりません。 
以前、川内から船出して磯釣に行ったとき、川内原発を海上から遠目から見た事がありま

すが、近くに在る川内火力発電所と余り変わったところは無かったと思います。 

 
地震津波対策大事もですが、テロ対策もしっかり立てないと大変な事になります。それぞ

れの原発に自衛隊のテロ対策特殊部隊の一個小隊を配備する位の事をしないといけ無

いと思います。 
でも、今の政府ではまずダメです。無理。 

 
 wiLL５月号、昨日買って来ました。正論５月号早く出ないかな。 
以前は文芸春秋を、購読していたのですが、何かしっくり来なくて３年程前からwiLLと正

論に変えました。 

 

2011/04/01 12:23Commented by yohkan さん 

 
地形が複雑で道路が壊滅しているにせよ、震災発生から３週間も経て被災地に物資が届

かないなんて。日本全体でカリフォルニア州と同じサイズしかないのだから、例えばここロ

サンゼルスでが震源地だってとして・・・と考えると、仰天して気を失うような遅さです。 

 
どこかで意図的に止めているに違いないと思ったら、やはり辻元＆ピースボートの仕業な

のですね。絵にしようかと思いましたが、あまりにもムカムカして、何も思いつきませんでし

た。  

 

2011/04/01 12:50Commented by hastuyama さん 

日本が平和ボケし、見えるリスクにも目を瞑っている。 

 
マヌケ菅が、テロリスト一味と言うのは否定も出来ませんが、手下にバイブ辻元の 
ようなテロリストを迎えるというのに、いかにマヌケ菅があせっているのかわかります。 

 
 
吊るし首にしても飽き足らないやりたい奴ら。 
奴らの故国のやり方が、最適かもしれませんが・・・  

 

2011/04/01 13:00Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西村幸祐氏のツイートです。 

http://twitter.com/kohyu1952/status/53464097630588928 
正に！とにかくこの政権が続く限り震災も原発も、何も解決しません。次の選挙で必ず国

政復帰を！RT:子供手当は住居を失った避難民は新たに住民票が確定するまでもらえ

ません。親を亡くした子供も対象外です。優先順位を考えられない残念な議員が多すぎ

る。 @kihara_minoru #mpj 
 
大連立構想に関して、これが「暫定的」かつ「要職（特に法務、外務、財務、国交、国家公

安委員長等）に自民党議員を入れて」であればぎりぎり妥協できます。とにかく「衆議院を

解散できる」総理大臣が望まれます。 
あと、被災地に赴いた杉良太郎氏の記事をご紹介しておきます。 

 
2011年03月31日21:24  
「杉様はガチ」 杉良太郎の被災地支援が桁外れに凄い件  

http://news109.com/archives/4398787.html  
 俳優で歌手の杉良太郎（66）が、東日本大震災で大きな被害を受けた宮城県石巻市雄
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勝町で炊き出しおよび物資支援を行うことが31日、わかった。夫人で演歌歌手の伍代夏

子（49）や事務所のスタッフら総勢24名で、あす4月1日早朝に都内を出発し被災地へ向

かう。 
（中略） 
 現地では、カレーライス5000食、豚汁5000食、野菜サラダ3000食を被災者に提供予

定。デビュー前の下積み時代、カレー店に住み込みで2年間働いていたという杉自身がカ

レーライスを味付けし、夫人の伍代が豚汁をふるまう。支援が遅れている同町で炊き出し

が行われるのは初めてとなる。 
（後略） 

 
そして、この記事に関するコメントとして 

 
インタビューで「偽善とか売名と言われることもあると思いますが…」と聞かれて、 
「ああ、偽善で売名ですよ。偽善のために今まで数十億を自腹で使ってきたんです。私の

ことをそういうふうにおっしゃる方々もぜひ自腹で数十億出して名前を売ったらいいです

よ」 
と啖呵切ってて迫力あった。 

 
いや、民主党議員が一生吐けないセリフですね。 
菅総理も陸前高田に行くなら、支援物資と炊き出しの材料持ち込んでは如何でしょうか。 

 
 
 
 

2011/04/01 13:32

Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>この反日、反皇室、悪女辻元清美に神罰の下されんことを念じます。 

 
日本嫌いで日本を悪く言うなら、さっさと大好きな北にでも亡命すればよいのに、と思いま

すね。 

 

2011/04/01 13:33Commented by causal さん 

花うさぎさん 今日は。 
昨日に続き、テロアサウォッチングをお届けします。 
・やじうま 今まで数々の毒を世間にばらまいてきた鳥越が本日をもって 
 削除されました。 
・昼のワイドスクランブルで自民党佐藤参議院議員とミンスの増子何某が 
 ゲストに。 ( そういえばこの番組のコメンテーター共産党シンパの 
映画監督 山本晋也の姿が見えません。こやつも削除されていたのか。) 
 自衛隊・米軍の救助・救援活動がメインの番組。佐藤議員が救助・救援 
 活動が遅いとの苦言に対しミンスは反論。同コメンテーターのディヴの 
 突っ込みにあえなく轟沈。友達作戦を徹底広報。 
  
 番組はさらに我国の医師免許を持っていない海外からの医療団の援助の 
 申し出に放置主義を貫いていたが、ついにイスラエルの医療センターが 
  南三陸町で開設、医療活動開始の状況を放映。 
 外務省は「各自治体・避難所からの要請が無いとまかりならん。」とで 
 援助の要請を放置してきた。が「役所そのものが消滅した処もあり、誰が 
 国に要請するのか。」との意見で件の議員、グーの音もでず。三陸町では 直接イスラ

エルに支援要請し開設に至ったとの事。 
  
 外務省の対応の硬直性も問題だが、国の対応が場当たり的で誰が権限を 
 持ち決断を下すのか。右往左往しているばかりでは今後の不幸のニュース 
 は天災では無く全てミンスの人災・政災と言われますけど如何? 
 
 
 
   

 

2011/04/01 13:35Commented by 花うさぎ さん 
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To ninngilyouyakiさん こんにちは。  
 
>ピースボート私のところにもポスターを貼ってくれ、ときましたのでお断りしま

した。 

 
へえ～ポスターを？そういう活動しているのですか。 

 
>帰りに犬の糞を踏んだような気になりました。 
 
それは申し訳ございません。 

 
>「日本復興は菅の追放から」ですね。 
 
おっ、良いですね。さっそく拝見します。 

 
あっ、後援会費を送金しないと(^^；。  

 

2011/04/01 13:38

Commented by 花うさぎ さん 

エーリヒ・ハルトマン さん こんにちは。 

 
＞公設または私設秘書の男が『あれは違います』と答えましたが、明確に否定

しませんでしたよ(｀へ´)  
 
左翼は決して「記事のとおりです」とはいわないモノですよ。 

 
＞国賊売国奴団体PEACEBOATに(怒)、電凸する予定ですε=┏( ・_・)┛ 
 
おっ、期待しております。  

 
 
 

 

2011/04/01 13:42Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>国家危機を私欲の実現に利用しようとする卑しき人間です。 
 
ひょっとして手当も大臣並みに、といったりして(^^；。 
 
>何としても目立ちたい、ただそれだけの『我欲』そのものです。 
 
それがミエミエだから嫌悪感を覚えるのですが。 

 
>福島第１原発では是非とも放排水・復旧をしている建屋に赴き作業担当者を激励させる

べきです。 

 
賛成です。 

 
>なるほどと思います。与野党問わずこれは『国』としての姿勢が大事です。 
 
さすがですね。直ちにやるべきでしょう。 

 

2011/04/01 13:43Commented by hastuyama さん 

>三陸町では 直接イスラエルに支援要請し開設に至ったとの事。 
 
ついに、市町村からも見放されました？ 
あとは、雪雪崩のように起こるでしょう。 

 
マヌケ一味のメンツなんざより、人命が最優先なのは当然です。 
復興に関しても、マヌケ一味を人柱（以下自粛）  

 

2011/04/01 13:45Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんにちは。  
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> 彼らに何か元気の出る物はあげられないものか？ 
 
というか要の仕事をしているので優先的に廻すと言うことも考えるべきでしょ

う。 

 
> 直ちにコーラを数万本送った話がありました。 
 
いい話ですね。 

 
> 被災者も大事ですが、彼ら現場の人達も大事にしなくては 
> ならないと思います。 
 
御意！  

 

2011/04/01 13:49Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>地震津波対策大事もですが、テロ対策もしっかり立てないと大変な事になります。 
 
言われてみればその通り。あと普通の国土の守りも重要です。 

 
> wiLL５月号、昨日買って来ました。正論５月号早く出ないかな。 
 
正論は既に届いています。ひるむなニッポン緊急対談「曾野綾子VS 
金美齢」、識者20人が提言「日本人よ立ち上がれ」等々です。  

 

2011/04/01 13:51Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>と考えると、仰天して気を失うような遅さです。 
 
本当ですよね？ 

 
>あまりにもムカムカして、何も思いつきませんでした。 
 
辻元ではyohkanさんの筆が汚れますから(^^；。 

 

2011/04/01 13:52Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>奴らの故国のやり方が、最適かもしれませんが・・・ 
 
うまい！それにしましょう。  

 

2011/04/01 13:55Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>大連立構想に関して、これが「暫定的」かつ「要職（特に法務、外務、財務、国交、国家

公安委員長等）に自民党議員を入れて」であればぎりぎり妥協できます。 

 
それなら賛成ですが、民主が納得しないでしょうね。 

 
>いや、民主党議員が一生吐けないセリフですね。 
 
凄いですね。良い記事をありがとうございます。 

 
>菅総理も陸前高田に行くなら、支援物資と炊き出しの材料持ち込んでは如何でしょう

か。 

 
そこまで頭が回らない男なんですよ。  

 

2011/04/01 14:00Commented by 花うさぎ さん 
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To causal さん こんにちは。 
 
＞鳥越が本日をもって削除されました。 

 
よし、いいぞ～。 

 
＞自衛隊・米軍の救助・救援活動がメインの番組 

 
へえ～どうしたのでしょうか？ 

 
＞三陸町では 直接イスラエルに支援要請し開設に至ったとの事。 

 
国があてに出来ない菅体制ですからね。 

 
＞今後の不幸のニュースは天災では無く全てミンスの人災・政災と言われますけど如何? 
 
もう既に人災と言われてますよ。エントリーにある動画、普通では考えられない事態でしょ

うに。 

 
 
   

 

2011/04/01 14:02

Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん  
 
>復興に関しても、マヌケ一味を人柱（以下自粛） 

 
お気持ちはよく分かります(^^；。 

 

2011/04/01 14:04Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま たびたびコメントで申し訳ありません。 

 
ニュースでご存知でしょうが、南相馬市長の訴えがＹｏｕＴｕｂｅで見られます。 

http://www.youtube.com/watch?v=70ZHQ--cK40 
 
しかし菅は何をしているのか。  

 

2011/04/01 14:06Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 台湾からの義援金が100億円突破  
 
 財団法人交流協会（会長・服部禮次郎セイコーＨＤ名誉会長）は4月1日、台湾からの義

援金が官民合わせて総額で1926万台湾ドル（約102.4億円、3月31日現在）に上ったこ

とを発表した。 

 
 この東日本大震災で台湾から日本への支援は、総額100億円を超える義援金をはじ

め、発電機、衣料品、マスクなどの物的支援、消防士らを派遣する人的支援など多岐に

わたる。馬英九総統が、ＴＶのチャリティー番組で支援を訴え、番組を通じては50億円以

上を集めている。 

 
 交流協会は、台湾との実務関係を維持するために1972年外務省と経産省に認可され

た団体。同協会台北事務所は「台湾各界から寄せられた大変暖かいお見舞いや御支援

は、大変勇気づけられることであり、改めて心から感謝申し上げます」としている。 

 
http://media.yucasee.jp/posts/index/7132 
 
・あまりの感謝に涙が出ます。台湾の皆さん、このご恩はけっして日本人は忘れません(-
-)。  

 

2011/04/01 14:09Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん  
 
>ニュースでご存知でしょうが、南相馬市長の訴えがＹｏｕＴｕｂｅで見られます。 
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はい。私も28日のエントリーで貼り付けました。 
 
>しかし菅は何をしているのか。 
 
どうしたら支持率が上がるか、支持率上がらないなら支援を遅らそう？とか(^^；。 

2011/04/01 14:17Commented by しばりょう さん 

反日軍 再登板 

 
仙谷 全共闘崩れ 自衛隊は暴力装置 

 
辻元 事務所費で、ねこばばしてもう 再度復活 

 
   ピースボード代表。反安保 反自衛隊ながら、ソマリア沖で 
   海賊から、襲われそうになるや、自衛隊に救援求める 

 
馬淵 問責辞任も、直ぐに、復活。八ッ場ダムっほったらかし、 

 
蓮舫 事業仕分け 全て裏目。スーパー堤防があれば、救われた命 
   原発予算けずらなければ、もっと、違った対応。 
   電気の仕分けまで。パチンコ屋 ネオンきえていますか。 

 
江田 キパクらは自粛してください。  

 

2011/04/01 14:18Commented by しばりょう さん 

訂正 キパクら→キャパクラ遊び  

 

2011/04/01 14:33Commented by hastuyama さん 

>訂正 キパクら→キャパクラ遊び 
 
この位の言葉遊びはいいのでは・・・と、ド坪に・・・ 
見ながら脳内変換しているのか・・・ぜんぜん気がつかなかったし。（大笑）  

 

2011/04/01 14:42Commented by しばりょう さん 

櫻井さんの、大阪弁最高！！「菅さん。あんた、あほとちゃう」 

 
僕ホントは、アホです。でも、辞めたくないです。嫁さんに叱られるんです。もうお遍路はい

や。  

 

2011/04/01 14:46Commented by しばりょう さん 

ついでに、辻元にも、あんた、あほちゃうん。吉本新喜劇 

 
へ、はいったら、えんちゃうん。辻本座長もおるし。  

 

2011/04/01 14:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>ついでに、辻元にも、あんた、あほちゃうん。吉本新喜劇 
 
大阪弁、冴えてますね~(^^)。 

 

2011/04/01 15:04Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ  

 
第27回「靖国神社の桜の花の下で『同期の桜』を歌う会」の中止について 
 
 このたびの東北地方太平洋沖地震による未曾有の大被害及び福島原発事故、東電に

よる計画停電の影響を鑑み、4月2日に開催予定の第27回「靖国神社の桜の花の下で

『同期の桜』を歌う会」を中止することにいたしました。 

 
 靖国神社の社に鎮まります246万余柱のご英霊に中止のお詫びを申し上げますと共

に、大震災の被害を受けられた方々の、一日も早いご恢復を心から祈念申し上げます。 
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「靖国神社の桜の花の下で『同期の桜』を歌う会」 
実行委員会会長 大原康男  

2011/04/01 15:25

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 ふたたび失礼します。 

 
ツジモトのアホも然りですが、エリマキトカゲれんほーが八つ当たりを始めてい

ます。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110401/plc11040112210016-n1.
htm 
オマエが言えた義理か！と一喝したくなります。 

 
『日本人の心を持てない帰化人れんほー』の本領発揮であるとともに、先日の石原都知

事との会談で自身のバカを明らかにされたことへの腹いせ、かつ選挙妨害が目的でしょ

う。これまた哀れなバカ女。帰化を取り消してもらいたいくらいです。 

 

 

2011/04/01 15:55Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
再び失礼します。気になるニュースが流れてきました。ＴＢＳが報じたもので、 
>民主幹部が大連立打診「谷垣首相」案も 
というものです。 

 
>複数の自民党関係者によりますと、谷垣氏を「総理大臣」とする「大連立案」は、「官房

長官」や「主要閣僚の一部」も自民党から出し、仙谷氏が「副総理」に、さらに菅総理の後

任の「民主党代表」に輿石参院議員会長が就任するという具体的なものです。この情報

は、自民党執行部に伝わっていて、谷垣氏は表向き慎重な姿勢を示す一方、ベテラン議

員の意向を集約するなど党内の意見調整を始めています。 

 
どうも民主党内でも「菅降ろし」が本格化してきたようです。 

 
また、花見の自粛ですが、夜遅くまで騒ぐのは、警備の警察官が少ない状況を考えるとど

うかと思いますが、日中、節度をもって行うことは、逆に消費拡大につながり、結果として

被災地への支援にもつながると思います。自粛、自粛の嵐だと、逆に消費が極端に冷え

込み、マイナスのスパイラルに陥る危険性があると思います。  

 

2011/04/01 16:47Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
杉様の支援の決意は「男だね～！」で、立派です。それに長い実績がるし、こういう奇特

な方を偽善する方こそ下品ですね。 

 
また、ゴルフ界の星 石川遼君も今シーズンの賞金を全額被災地に寄付だそうです！これ

も杉様に負けず劣らず凄い！ 不通に勝てば彼なら1.5億円は固いでしょう。 
 
一方の民主党友愛代表 鳩山由紀夫から毎月1,500万円支援金を送るという表明は終

ぞ知れず！ 

 
安倍さんや世耕さんの被災地慰問ショットがありましたが、寡聞にして民主党首脳の慰問

なんて知りません！ 

 
ＴＶでもキャスターやゲストが「皆で手を携えて頑張ろう」みたいなこと言ってますが、これ

こそ偽善でしょう。 

 
遣る人は黙って不言実行ですよ！ 

 
馬鹿女は本当にリンチもんですよ！ 

 
左翼連中は血も涙もない非情な連中ですから馬脚を表したということで、この事を国民は

確り見届けて欲しいですね。 
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2011/04/01 18:12

Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんばんは。 
 
>石原都知事との会談で自身のバカを明らかにされたことへの腹いせ、かつ

選挙妨害が目的でしょう。 

 
遺恨これあり！というところでしょう。 

 
>これまた哀れなバカ女。帰化を取り消してもらいたいくらいです。 
 
そういう制度を法制化したいですね。マジで。  

 

2011/04/01 18:17Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 
週刊文春より。 

 
原発で、黙々と命かけて、頑張る 自衛隊員 消防団員、ベッド付きの部屋がありながら、

鍵をかけて。遣わさない。通路で雑魚寝。 
食事も1日2回、乾パン 缶詰の非常食。 
腹が立って 収まりません。 
昨日から急に 自衛隊、米軍の救助活動  NHK,民放 一斉に 
報道始めたのも、わざとらしいです。 
菅 あなたは、自衛隊のトップ失格。日本のトップ失格。 
東電も、何をかんがえているのか、現場ではたらく、勇者を人間とおもっているのでしょう

か。  

 

2011/04/01 18:18Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
 
>>民主幹部が大連立打診「谷垣首相」案もというものです。 
 
安倍さんだったらなあ～。 

 
それはともかく、首相、官房長官、外務、防衛、財務、文科、国土、厚労のポストを得られ

れば期間限定でやっても良いと思います。 

 
>自粛、自粛の嵐だと、逆に消費が極端に冷え込み、マイナスのスパイラルに陥る危険

性があると思います。 

 
はい、同じ考えです。夜間のライトアップは諦めてもうしかありませんが、花見会場に入る

方には募金していただいて、どんどんやるべきです。 

 
上野動物園も賑わっていますよ。 

 

2011/04/01 18:20Commented by その蜩 さん 

放射能の垂れ流しは世界に多大な迷惑を掛けますからね。 
しかも、日本は旧ソ連ほどの国威もない。 
いつまでも今みたいな事続けてると、国際社会が黙ってないと思いますよ。米国が本格的

に動き出したのも、日本以外では相当に危機意識を持っていると云うことでしょうし。 
弛緩しきった日本人はこれから何が起こるのか、想像力を働かせることも出来ないのかも

知れませんが、このまま行くと下手すると日本は主権を制限されかねないと思います。 

 
管はG8に参加することをワクワクしてるみたいですが、その時までの経緯次第では、今

まで日本が経験したこともないような、かなりの厳しい叱責、要求が為されると思います。 
放射能を垂れ流し続けるというのは、テロ国家より手に負えないと云うことなんですか

ら…。 
スイスでも放射能が検出されだしたという事を軽く考えすぎですよ…。 

 
こんなバカ女に好きかってさせてる場合じゃないんですよ。実際…。 

 

18まれに見るバカ女！辻元清美：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2221634/



国家存亡の危機なんです…。 

2011/04/01 18:22Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんばんは。 
 
>杉様の支援の決意は「男だね～！」で、立派です。それに長い実績がるし、こういう奇

特な方を偽善する方こそ下品ですね。 

 
規模が凄いですね。見直しました(^^)。 
 
>ゴルフ界の星 石川遼君も今シーズンの賞金を全額被災地に寄付だそうです！ 
 
若いのに「偉い！」。 

 
>鳩山由紀夫から毎月1,500万円支援金を送るという表明は終ぞ知れず！ 
 
ほとほと情けない男です。 

 
>安倍さんや世耕さんの被災地慰問ショットがありましたが、寡聞にして民主党首脳の慰

問なんて知りません！ 

 
何で行かないのか、理解できませんよ。 

 
>馬鹿女は本当にリンチもんですよ！ 
 
こういう女が偉そうに闊歩していること自体が異常です、それを許す社会も。 

 

2011/04/01 18:24Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>昨日から急に 自衛隊、米軍の救助活動  NHK,民放 一斉に 
>報道始めたのも、わざとらしいです。 
 
これ、やはり何かの力が働いたのかも知れません。 

 
>菅 あなたは、自衛隊のトップ失格。日本のトップ失格。 
 
それはもちろんですが、「人間としても失格」でしょう。  

 

2011/04/01 18:27Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん こんばんは。 
 
>管はG8に参加することをワクワクしてるみたいですが、その時までの経緯次第では、

今まで日本が経験したこともないような、かなりの厳しい叱責、要求が為されると思いま

す。 

 
恐らく、そんな事になっているとはつゆ知らず、また支持率上がるかなのパフォーマンスし

か頭にないでしょう。 

 
>国家存亡の危機なんです…。 
 
日本は世界の厄介者。それだけは避けたいですね。 

 

2011/04/01 20:49Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんこんばんは。 
> 
>>昨日から急に 自衛隊、米軍の救助活動  NHK,民放 一斉に 
>>報道始めたのも、わざとらしいです。 
> 
>これ、やはり何かの力が働いたのかも知れません。 
> 
>>菅 あなたは、自衛隊のトップ失格。日本のトップ失格。 
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> 
>それはもちろんですが、「人間としても失格」でしょう 
 
自衛隊員の皆様 ありがとう。 
菅という、人間失格首相にも、関わらず、もくもくと日本のために、働くあなたたちを尊敬し

ています。 

 
同盟国 米国の皆様 ありがとう 
やはり、友達でした。必死の支援 忘れません。 

 
台湾の皆さん、ありがとう。小さな国で 100億もの義援金、ほうとうに、ほんとうに、感謝

しています。 
ずっと忘れない、友達台湾の人を、 

2011/04/01 21:48

Commented by 国民の声 さん 

花うさぎさん、 

 
非国民辻元清美は人気？ありますね。 

心地よいエントリー有難う御座いました。 

 
皆さん方も国賊を叩き捲って少しは胸の支えがとれたのでは、と思います。  

 

2011/04/01 21:52

Commented by hatlabo さん 

支援物資の蓄積場の映像は本当に異様な光景ですね。 
通常の稼働している物流倉庫っていうのは、出と入りが頻繁にあるものであ

り、この緊急事態にあのように出も入りもほとんど見受けられないなんてありえ

ないことだと思います。 
とりあえずいつも訪問する国会議員のサイトにはメールしておきました。イのいちばんに

福島県選出の森まさこ議員にメールしました。 
反応があると良いのですがね。 

 

2011/04/01 21:55

Commented by しばりょう さん 

プロ野球 延期、ナイター自粛しなのは、選手会、 
ならば その期間 チャリティー野球なぞ、やってるのですか、 
被災地で、子供達とキャッチボールするだけで、どれほど、勇気を与えられる

か。 
プロ野球全選手 東北へ集結でせよ。 

 

 

2011/04/02 00:38Commented by katachi さん 

Ｇ８サミットですか? 
前の富一は下痢ピーになって入院。 
直人は、何をやらかすか？ 
恥をかくことは１００％間違いない。 
日本を恥をかかせる為に貶める為に帰化人の糞意地悪さを発揮するだろう。 
民主党が三国人の集まりで無い事が証明されない限り疑念は払拭できない。 
例えば直人の壇上で水を飲む姿。１００％鮮人の仕草ですよ。 
後創価も怪しげ、自民には潜り込んでいないか？ 
兎に角、三国人が国家の中枢に居る事は、大変危険な状態である。 
国民の多くに、認識させる努力が必要だ。 
三国人は、用意周到に此処までマスメディアを使い左翼と共同で国会議員になって日本

乗っ取りに成功している。 
奴等は日本列島を征服ではなく日本人を隷属化したいのである。 
日本は、日本人無くして運営できない国土である。 
日本人だから、強度の地震でも耐震・免震の建物が可能なのだ。 
三国人の民主は今回でより明確になったが統治能力・指揮能力はゼロだと解った。 

 

2011/04/02 01:10Commented by katachi さん 

信頼できない三国人政党を忍耐できますか？ 
何もし無い事が三国人の姿です。 
それで日本人の税金を収奪して特権階級の生活をし威張り散らかしている。 
辻元などバイブレーター販売しているほうが適任だ。 
裏で鮮人ヤクザが絡めば絵になるではないか。 
やつら日本人では、ないよ。 
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ハードルの低い帰化は、見直しが必要。 
今度の三国人政党民主の態度で見えてのではなかろうか。  

2011/04/02 08:05

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようざいます。  
 
＞小さな国で 100億もの義援金、ほうとうに、ほんとうに、感謝しています。ず

っと忘れない、友達台湾の人を、 

 
本当に感謝感謝です。  

 

2011/04/02 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん おはようございます。 
 
>非国民辻元清美は人気？ありますね。 
 
がはははははｈ（^^；。 
 
>心地よいエントリー有難う御座いました。 
 
画像が下品でした。でも合成ではないのですよ。 

 
>皆さん方も国賊を叩き捲って少しは胸の支えがとれたのでは、と思います。 
 
実はまだ物足りないのですが、いつまでも構っていられないですし。 

 

2011/04/02 08:09Commented by 花うさぎ さん 

To hatlaboさん おはようございます。 
 
>支援物資の蓄積場の映像は本当に異様な光景ですね。 
 
被災地の皆さんがみたら暴動に繋がるのでは？ 

 
＞議員のサイトにはメールしておきました。イのいちばんに福島県選出の森まさこ議員に

メールしました。 

 
ありがとうございます。是非国会で徹底的に追求して欲しいですね。 

 
>反応があると良いのですがね。 
 
あると信じます。 

 

2011/04/02 08:10Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>プロ野球全選手 東北へ集結でせよ。 
 
大賛成です。あとお年寄りには相撲もやるべきです。  

 

2011/04/02 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。  
 
>例えば直人の壇上で水を飲む姿。１００％鮮人の仕草ですよ。 
 
私もあれを見たとき驚きました。日本人ならやらない仕草ですから。 

 
>三国人の民主は今回でより明確になったが統治能力・指揮能力はゼロだと解った。 
 
はやく大政奉還しないですかね？  

 

2011/04/02 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
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>辻元などバイブレーター販売しているほうが適任だ。 
 
似合ってますよね(^^；。 
 
>ハードルの低い帰化は、見直しが必要。 
>今度の三国人政党民主の態度で見えてのではなかろうか。 
 
はい、大賛成です。 

2011/04/02 08:38

Commented by tourokurad さん 

マスコミは連立政権構想に好意的である様子。 
しかし、民主党A、Bと言われるように、菅一派と小沢一派が 
党内抗争を繰り広げているのはどうするのか、 

マスコミの尻馬に載ると小沢一派を敵に回す。 
党内抗争を批判するのが、先ではないのか。 
谷垣氏の決意を促すのは、片手落ちであろう。 
民主党の党内抗争こそ、批判すべきなのに部外を批判する 
可笑しさはマスコミ不信の源ではないのか。 
片手に剣を隠し、片手で握手をとは矛盾しないだろうか。 
マスコミが民主党の党内抗争の一方に加担するのでは、 
片方の宣伝機関に堕落する事ではないだろうか。 
国民は偏った報道で判断して方針に誤りはないのか、 
反省が必要だろう。公平な報道を求める。 
未曾有の国難に公平な判断を求める。  

 

2011/04/02 09:44

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>党内抗争を批判するのが、先ではないのか。 

 
おお～道理です。 

 
>反省が必要だろう。公平な報道を求める。 
>未曾有の国難に公平な判断を求める。 
 
おっしゃる通りです。 

 

2011/04/02 17:49Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 物資いってるようです。 
下記 
shindo_y 新藤 義孝  
調査しました。私が地元関係者と確認出来た範囲では物資配給が滞ってはおらず、避難

所は一般家庭より豊富な位とのことです。一時は一般家庭にも配給したともききました

が･･･ RT @YayaGX90: @shindo_y いわき市で物資が停滞している様に見受けられ

ます。 #jnsc 
23時間前 お気に入り リツイート 返信  

 

2011/04/03 09:16Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>物資配給が滞ってはおらず、避難所は一般家庭より豊富な位とのことです。一時は一

般家庭にも配給したともききましたが 

 
おお～情報感謝です。新藤議員はよく対応してくれますね。 

 
すると、あの競輪場の動画は「たまたま」だったのでしょうか？  
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